

## Kegiatan Orientasi PPPK Kota Solok Resmi Dibuka Wawako

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.WARTAJUSTISIA.COM](http://KOTASOLOK.WARTAJUSTISIA.COM)

Jul 31, 2024 - 17:32



SOLOK KOTA - Wakil Wali Kota Solok Dr.H.Ramadhani Kirana Putra,SE,MM, secara resmi membuka tahapan klasikal orientasi Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) di Lingkungan Pemerintah Kota Solok, Selasa, 30 Juli 2024.

Kegiatan yang digelar di Gedung Kubuang Tigo Baleh Kota Solok itu turut dihadiri

oleh Kepala Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Provinsi Sumatera Barat, Kepala BKPSM Kota Solok, Narasumber dari Kantor Regional XII Badan Kepegawaian Negara serta undangan lainnya.

Mengawali sambutannya, Wakil Wali Kota mengucapkan selamat datang kepada seluruh peserta dalam acara pembukaan tahapan klasikal orientasi Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja di Lingkungan Pemerintah Kota Solok Tahun 2024.

"Kehadiran Bapak/ Ibu sekalian di sini menunjukkan komitmen dan semangat untuk memulai perjalanan baru sebagai pegawai pemerintah yang profesional dan berdedikasi," sebut Wawako.

"Orientasi ini merupakan langkah awal yang sangat penting dalam proses adaptasi dan integrasi ke dalam lingkungan kerja pemerintah. Melalui tahapan klasik ini, kami berharap Bapak/ Ibu dapat memahami lebih dalam mengenai visi, misi, dan nilai-nilai organisasi pemerintah tempat Bapak/ Ibu akan bekerja. Selain itu, orientasi ini juga bertujuan untuk memberikan pemahaman mengenai tugas, tanggung jawab, serta hak dan kewajiban yang akan diemban," tambahnya.

Lebih lanjut Wawako mengatakan, sebagai Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja, memiliki peran yang sangat strategis. Untuk itu, Dia berharap agar PPPK lingkup Pemko Solok tidak hanya memahami, tetapi juga mengamalkan prinsip-prinsip tata kelola pemerintahan yang baik, serta berkomitmen untuk melayani masyarakat dengan sebaik-baiknya.

"Orientasi ini dirancang untuk membekali kita dengan pengetahuan dan keterampilan yang diperlukan, agar dapat beradaptasi dengan cepat dan efektif dalam lingkungan kerja yang baru," untkannya.

Wawako Ramadhani mengaku percaya bahwa proses orientasi ini akan memberikan fondasi yang kuat bagi peserta orientasi, untuk menjalankan peran dan tanggung jawab dengan sebaik-baiknya.

Kami juga berharap bahwa Bapak/Ibu dapat memanfaatkan kesempatan ini untuk bertanya, berdiskusi, dan menggali informasi yang bermanfaat agar dapat lebih cepat beradaptasi dengan lingkungan kerja yang baru," imbuh Ramadhani.

Dia juga menyampaikan ungkapan terima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam penyelenggaraan orientasi tersebut, dan berharap kegiatan ini berjalan dengan lancar hingga memberikan manfaat yang besar bagi semua peserta.